
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mot d’accueil et Rapport Moral présenté par Bruno GABORIEAU   
 

                                                                   
Bonjour à tous et à toutes, 
Nous voici réunis ce soir pour une nouvelle assemblée générale ordinaire, et je vous remercie d’être présents ce soir. 
D’habitude le rapport moral est plutôt consacré au bilan de l’année passée, je vous en parlerais un peu plus tard, mais comme une 
olympiade se termine je voulais plutôt commencer par faire le bilan de ces 4 années passées en tant que président, oui cela fait déjà 
4 ans !  
Cette olympiade a été riche en émotions pour tous , car lorsque j’ai été élu fin 2019 je ne pensais pas que nous aurions à vivre de 
telles émotions avec un arrêt brutal de toutes activités en 2020. Suite à cet arrêt , nous nous posions beaucoup de questions sur 
cette reprise , et ce fut au cours des années suivantes une très bonne surprise , car nous avons pu retrouver toutes nos activités et 
surtout nos associations et adhérents qui ont su répondre présents ; la preuve encore une fois que notre fédération qu’est 
l’UFOLEP est mobilisatrice et que ses valeurs a, aux yeux de certains, une vraie signification.  
Je ne peux pas passer sur le bilan de cette olympiade, sans avoir une pensée pour mon prédécesseur au poste de président, en la 
personne de Jean-Pierre Darrieux. Il nous a quitté lors de cette olympiade et il a tellement apporté a beaucoup de personnes et au 
comité. 
Je souhaite aussi vraiment remercier tous les salariés qui ont du et su s’adapter pendant cette olympiade à une situation 
particulière, et que suite à cette situation ils ont eu beaucoup de motivation et de volonté à mettre en place de nouvelles activités, 
pour qu’aujourd’hui nous soyons dans une situation très positive en tout point de vue. 
Je tenais aussi à remercier tous les élus du comité qui ont su me faire confiance, dans cette nouvelle tache de président au cours de 
cette olympiade.  
Attention quand même, car avec tout ce qui s’est passé lors cette olympiade on a vu des choses néfastes apparaitre comme 
l’individualisme, le manque de respect et j’en passe, alors soyons vigilant car notre fédération qui est axée sur l’entraide, le respect 
dans tous ses sens du terme est mis à mal, et je ne vous parle pas de la crise du bénévolat, car oui nous le voyons bien de nos jours, 
le bénévolat est mis à rude épreuve dû à cet individualisme galopant. 
Voilà j’en ai terminé pour cette olympiade et l’on va faire aussi le bilan de cette saison passée ; celle ci aussi a été riche en 
évènements et émotions, avec une belle saison avec beaucoup de manifestations localement. Léopoldine, déléguée UFOLEP de la 
Vendée, développera tout cela au cours de cette soirée, ce qui nous a permis de battre un record d’adhérents, tout cela c’est grâce à 
vous tous (associations, salariés et sans oublier bien sûr tous les bénévoles qui sans eux rien ne pourrait se faire). 
Nous avons eu aussi un grand changement nationalement avec un nouvel assureur qui nous a rejoint ; je dis grand changement car 
depuis plusieurs années il y a eu des travaux au sein du bureau national pour que ce changement puisse se faire , et je ne doute pas 
que cela a été un chantier phénoménal pour en arriver là aujourd’hui , et personnellement je trouve que ce chantier a été 
rondement mené par toute cette équipe nationale , pour nous permettre à nous au niveau départemental de transmettre les bonnes 
informations.  
En terme d’évènements nous avons eu comme vous le savez les jeux olympiques et paralympiques à Paris, l’UFOLEP national a su 
être présent lors de ce grand évènement, je laisserai Arnaud notre président national qui nous fait l’honneur d’être présent avec 
nous ce soir en dire deux mots (voir un peu plus), mais nous avons vu pendant ces jeux qu’en ce qui concerne le bénévolat on a vu 
vraiment une implication importante et que certains de nos élus bénévoles ont aussi participer à cette grande fête du sport.  
Voilà c’est la fin d’une olympiade et le début d’une nouvelle, ce qui va engendrer de nouvelles élections ce soir, pour les modalités 
on vous en dira plus au cours de la soirée, suite à ces élections les élus vont travailler sur le nouveau PSF (plan sportif fédéral) du 
national, et je sais qu’avec cette équipe d’élus et salariés nous allons avoir de nouveaux projets pour fédérer de nouveaux 
adhérents, et que nous allons aussi proposer de belles choses à nos adhérents actuels , mais il va falloir que l’on soit forcément 
vigilant car avec le contexte politique et surtout financier actuel , très tendu suite à des baisses de subventions déjà annoncées. 
J’en ai terminé de ce rapport moral, mais je ne peux pas terminer ce rapport sans une petite anecdote d’actualité, vous savez que le 
bateau a fait partie de ma vie professionnelle et comme le Vendée globe est d’actualité, je souhaite que le bateau UFOLEP Vendée 
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puisse voguer de très longues années avec à son bord un équipage compétent et fidèle, pour que nous puissions voir ensemble de 
nouveaux horizons et de beaux projets. 
Merci de votre écoute  
 

 
Rapport d’activité 
 
CF Documents présentés et distribués 
Léopoldine BIGOT, déléguée Départementale UFOLEP présente le bilan de  fonctionnement du comité, des 
commissions, ainsi que les principaux projets de l'année écoulée. 
 
Présentation des rapports de commissions : cyclosport, VTT, Tennis de Table, Volley Ball, auto 
 
 
Présentation d’ associations : 
 
 « SMASH VENDEE SUD LOIRE «  et de l’activité Baskin 
 
«  AMICALE LAIQUE D APREMONT «  et de l’activité multisport adultes 
 

Présentation des actions particulières : 
 

- Port au cœur des villages 
- Savoir rouler à vélo 
- Sport santé 

 
 

- Sport insertion, avec la présentation du partenariat CIDFF 85 
Intervention sur l’égalité hommes -femmes dans le sport ; échanges autour du sujet 
 
 
 

Perspectives 2024/2025 
CF Documents présentés  
 
Présentation des différentes actions envisagées dont : 
Secourisme  
Mise  en situation avec cas concret et QUIZZ 
 
 
 
-Continuité des actions du plan départemental 
 de développement 
 
 
Remise des packs nouvelles écoles de sport UFOLEP 
Ecole de sports St Michel  
 
Valorisation de l’engagement bénévole : 
Jean Marie Bideaud et Jean Pierre Bejet sont remerciés particulièrement pour leur long engagement bénévole. 
 
 
Votes : 
 
A cette Assemblée Générale 18 associations sont représentées   
 
Rapport moral 823 voix POUR        => Adopté 
 
Rapport d’activités : 823 voix POUR    => Adopté 

 
 
Représentation à la prochaine AG UFOLEP Nationale :  
Bruno Gaborieau et Sylvain Renaud  voté à l’unanimité 
 
Représentation à la prochaine AG UFOLEP Régionale :  
Bruno Gaborieau  et Sylvain Renaud: voté à l’unanimité 
 
 



Résultats élections : 
 
Delelis Nathalie  854 voix   élue 
Chevillon Tony  854 voix   élu 
Gaborieau Bruno 854 voix   élu 
Giraud Dan  854 voix   élu 
Goichon André   854 voix   élu 
Grivet Yannick  854 voix   élu 
Renaud Sylvain  854 voix   élu 
Colnel Nathalie  817 voix   élue 
Chauvet Franck  817 voix   élu 
 
 
 
Proposition à la  Présidence : Bruno Gaborieau 
 
823 POUR   élu 
 
Interventions des personnalités : 
 
Yves Retrif   Ligue de l’Enseignement Vendée 
Nicolas Frouin  Crédit Mutuel 
Pierre-Yves Delamarre Comité Régional UFOLEP Pays de la Loire 
Jean-Philippe Guignard CDOS85 
Arnaud Jean  UFOLEP Nationale 
 
 
 
Fin de l’Assemblée générale 
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André GOICHON                                                                                             Bruno GABORIEAU 
  Trésorier UFOLEP 85        Président UFOLEP 85 

 


